



## Surge un nuevo video en contra de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- Un nuevo video que surge en redes sociales en Morelos, está complicando aún más el proceso de desafuero que se realiza por parte de la Comisión Instructora de la **Cámara de Diputados**.

En el video se describe por parte de la supuestamente Natalia Rezende, esposa de **Cuauhtémoc Blanco**, de haber llegado de madrugada a despertar a su hijo y, posteriormente, sale a pedir ayuda de los escoltas que se encontraban afuera de su domicilio y acusa de un golpe en la cara, Rezende se ve en unos segundos con la cara golpeada y ella acusa que ninguno de los escoltas actuó en su protección.

El video en cuestión no ha sido desmentido por ningún familiar ni por la propia esposa del exgobernador de Morelos, pero tampoco se ha podido corroborar que exista denuncia penal por este hecho. Cabe mencionar que la casa que habita aún Cuauhtémoc Blanco junto con su esposa e hijos, se encuentra a escasos metros de la casa de **Eric Flores**, quien preside actualmente esta Comisión Instructora que está analizando el caso de Cuauhtémoc Blanco Bravo.

[https://drive.google.com/file/d/19Oo8j7xMIXillcfTZx\\_CaBAIcVQyP4I2/view](https://drive.google.com/file/d/19Oo8j7xMIXillcfTZx_CaBAIcVQyP4I2/view)